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　早いもので 2024 年、令和 6 年が始まったと思えば半年が過ぎ、とうとう 7 月、
会長年度となってしまいました。 
　今年も半分、半年が過ぎたと思うと本当に時がたつのが年々、年とともに早く
感じてしまいます。 
　今月から会長と言われてもなにしろロータリークラブのことは新入会員なみ
に、に何もわからない状況です。 皆様のご協力なしには大河原ロータリークラ
ブの運営が成り立ちません。ぜひ 1 年間よろしくご指導ご協力お願いします。 

　7 月、旧暦では文（ふみづき、ふみひらきづき） 文月の由来は 7 月 7 日の七夕
の夜に、書物を 開いて夜気（やき）にさらし、書の上達を祈る風習があったこ

とから文披月 （ふみひらきづき） と呼ぶようになり、そこから文月になったようです。英語では July（ジュラ
イ）と呼ばれますが、ジュライの語源は、ローマを平定した英雄のジュリアス・シーザーの名前が由来のよう
で、シーザーの誕生月でもある 7 月に彼の名前を付けたことが由来のようです。 
　7 月と言えば七夕ですが宮城県では 8 月 6 日 ~8 日の仙台七夕が有名です。また今度の日曜日 7 月 7 日は
東京都知事選挙の投票日で都知事が決まります。 過去最多の 56 人が立候補しているようですが、 私には関係
ありませんが気になるところです。 

　新しいといえば、昨日、7 月 3 日ニュースなどでも何度も取り上げられて世間をにぎわしている、20 年ぶ
りの新紙幣発行です。1 万円札が福沢諭吉から渋沢栄一に、５千円札が樋口一葉から津田梅子に、1000 円札
が野口英世から北里柴三郎にそれぞれ代わりました。 
　まだ私のところに新紙幣は切れないので実物は見てませんが、いつになるかわかりませんが手元に来ました
らじっくり見てみたいと思います。 
紙幣というと印象に強く残っているのが１万円と５千円が聖徳太子、千円が伊藤博文、5 百円が岩倉具視でし
た。それが昭和 57 年に 500 円硬貨が発行され、500 円が紙幣から硬貨になり、昭和 59 年に１万円が福沢諭吉、
５千円が新渡戸稲造、千円が夏目漱石に代わり、平成 16 年に今まで発行の紙幣になりました。 
また、紙幣の番号の AA 券やぞろ目の数字の紙幣はプレミアがつき、収集家の間では額面より高値で取引され
ますが、 私のところには回っては来ないでしょう。現代の技術ではエラー紙幣もほとんど出回ることがないと
思います。 

　最後に、今年度一年間、大河原ロータリークラブ会員の皆様のご指導の下、佐藤能文副会長、中村昭彦副幹
事、 そして高橋英明幹事に助けてもらいながら頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

2024 年７月４日（木）　第2694回 例会
会長あいさつ 会 長　丸　山　勝　利



新会長挨拶 新幹事挨拶

新旧会長バッヂ授与式 新旧会長

新旧幹事バッヂ授与式 新旧幹事

米山奨学金授賞式 会計挨拶 米山記念奨学会委員会挨拶



2024 年７月 11 日（木）　第2695回 例会
　梅雨らしくなりジメジメ蒸し暑い日が続いています、雨も降ったりやんだ
りと天気が読めない状況が続いてますが、農家や田畑には恵みの雨と言える
状況でしょう。不快な状況で体調を崩さないように皆様もお気を付けくださ
い。
　昨日 7 月 10 日は 79 年前仙台空襲があった日。アメリカ軍の B-29 爆撃
機 123 機が仙台の中心部を無差別爆撃し、被害家屋 1 万 1933 戸、 死者
1,064 名以上とされ、甚大な被害に遭いました。日本軍が高射砲 15 門で反
撃していますがアメリカ軍に被害はありませんでした。 
　アメリカ軍は仙台を、工業面での重要性はないが、 住宅が密集し炎症を防
ぐ広い道路や広場 がほとんどない点から、焼夷弾攻撃に適した都市との観
点から空襲を行ったようです。 
　小さいころ聞いた親父の話では B-29 が上空を飛んで行ってはじめ仙台の上空が昼のように明るくなり、そ
のあと大きな爆発音が聞こえたとよく聞きました。 親父も 88 歳なので 9 歳ころの思い出だと思います。な
かなか戦争体験者から直接戦争の話を聞く機会も残念ながら少なくなっています。戦後 79 年たちましたが、
世界では平和と程遠い戦争や争いが続いており、平和について考えさせられます。 
　7 月 11 日は何の日と検索しますと、世界人口デーや、真珠記念日、ラーメンの日などと出てきますが、日
付で思い浮かぶのが 7 と 11 でセブンイレブンです。セブンイレブン記念日は 2017 年（平成 29 年） に一
般社団法人・日本記念日協会により認定・登録されたようです。 セブンイレ ブンはアメリカ発祥で日本では
1974 年（昭和 49 年）に東京都江東区豊洲に１号店が出店したようで、1 号店オープンから 50 年以上たつ
ようです。 

出席委員会報告 新会長スピーチスマイル BOX 委員会報告

新幹事スピーチ

丸山会長挨拶



2024 年７月 18 日（木）　第2696回 夜間例会

　本日は「新年度の抱負」と題しまして副会長の佐藤能文会員、副幹事の中村昭彦会員のお話です。 お二人
には今年度 1 年間助けていただくことが多いと思いますが、どうぞよろしくお願いします。 

米山記念奨学会報告 スマイル BOX 紹介幹事報告

出席委員会報告 副会長挨拶昨年度幹事追加報告

会長挨拶



2024 年７月 25 日（木）　第2697回 例会
　暑い日が続いております。 真夏のような暑さと、梅雨時の特有なじめじめ感と不快な日々が続いております。
皆様方体調のほうはいかがでしょうか ? 連日のように熱中症に注意するよう案内が出されております。十分お
気を付けください。 
　また、最近コロナの感染が増えているようで周りの人の感染も耳にするようになりました。新型コロナウイ
ルス感染症も 2 類相当から 5 類に代わり、 統計の取り方も変わってからは正確な数は把握出来ませんが、最
近増えているようで第11波となっているのかな?なかなか第何派と言われてもわからない状況にありますが、 
新型コロナウイルスも 5 類になってもウイルスが無くなったわけでも弱くなったわけでもないようです。最
近は 2 回目や 3 回目の感染者も多いようです。感染しない人もいるようですが、 感染対策は必要だと思われ
ますが、連日の暑さでマスクをするのもためらわれる状況にあります。しかし、手洗いやうがいなど細やかな
感染対策が求められます、会員の皆様どうぞお気を付けください。 
　いよいよ佐々木会長、鈴木幹事年度もいよいよ今日のクラブフォーラムが終わるとすべてが終わるのかなと
思います。本当にお疲れさまでした。しかしながら、今年度もきめ細やかなご指導をお願いしたいと思います
ので、 佐々木前会長・鈴木前幹事どうぞよろしくお願いします。 
　7 月も早くもか、 やっとか、 今日で終わり残すところ 11 か月となりました。8 月は何かと行事の多い月に
なります。会員の皆様には、体調には十分気を付けていただき、 夏を乗り切っていただきたいと思います。佐々
木前会長、 鈴木前幹事クラブフォーラムどうぞよろしくお願いします。 

開会点鐘 ロータリーソング

ロータリーソング 新会員入会

新会員入会 出席表彰 出席表彰



出席表彰 出席表彰 出席表彰

会長挨拶 幹事報告

感謝状写真 米山記念奨学会委員会 スマイルＢＯＸ報告

出席報告 クラブフォーラム

おおがわら夏まつりりポスター


